



Méridienne en Acajou, époque Restauration - Début XIXe



2 600 €

Référence : 434V

Catégorie : Sièges

Cette méridienne en acajou, datée du début du XIXe siècle, incarne avec élégance les codes esthétiques de l'époque Restauration. Son profil asymétrique, avec un dossier relevé sur le côté, évoque les intérieurs raffinés où l'on cultivait l'art de la conversation autant que celui du repos.

Le bois d'acajou avec sa patine chaleureuse, confère à l'ensemble une noblesse discrète. Les pieds tournés, finement moulurés, rappellent les influences Empire encore présentes dans les premières décennies du siècle, tout en annonçant une sobriété nouvelle. La structure, parfaitement équilibrée, témoigne d'un savoir-faire ébéniste maîtrisé, où chaque assemblage est pensé pour durer.

La garniture en velours apporte une touche lumineuse et contemporaine sans trahir l'esprit du meuble. Elle souligne les lignes douces de l'assise et du dossier, tandis que le coussin cylindrique, amovible, vient parfaire le confort et l'esthétique de la pièce.

Elle invite à la rêverie. Elle s'intègre avec aisance dans un intérieur mêlant charme ancien et design épuré, offrant une assise aussi confortable que décorative.

Époque : 1ère Partie XIXe

Excellent état après Restauration dans notre atelier d'ébénisterie.

Finition cirée.

Livraison sur Devis en France et en Europe

Dimensions :

Largeur : 150 cm

Profondeur : 76 cm

Hauteur : 88 cm

Hauteur de l'assise : 37 cm

Référence 434V